

Facultad de Ciencias Agrarias

Universidad Nacional de Mar del Plata



Boletín Informativo
Febrero 2019
Volumen 1, N°8

Destacados de Diciembre

Reino destacó la
importancia de la FCA
Pág 1 y 2

Récord de inscriptos en la
Facultad de Agrarias
Pág 3

Se realizó la Jornada de
Actualización
en el cultivo de girasol
Pág 4

La Universidad de Luján
visitó la UIB
Pág 5

La FCA participó de la
Jornada de AAPRESID
Pág 6

Coordinadores del Pro-
grama Marca Mercosur se
reunieron en Corrientes-
Pág 7

Reino destacó la importancia de la FCA para la economía local

El Intendente Esteban Reino, el Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias, José Luis Bodega, el Rector de la UNMDP, Alfredo Lazeretti y el Secretario académico de la UNMDP, Daniel Reynoso, brindaron una conferencia de prensa en la previa al comienzo del ciclo lectivo 2019.



Según informaron este año las inscripciones a la FCA marcarán un récord para la casa de estudios, con un total de 130 ingresantes hasta la fecha. El Decano de la FCA, José Luis Bodega sostuvo “tenemos un récord de aspirantes, en los últimos 15 años no hemos tenido la cantidad de ingresantes que hemos tenido este año”.

En este sentido, el Intendente Esteban Reino resaltó la importancia de estos jóvenes para la economía local. “Son chicos que vienen a formarse profesionalmente y a forjar su futuro, lo que a su vez significa acompañar el desarrollo de Balcarce”, expresó.

En la misma sintonía, las autoridades educativas resaltaron la variedad de las propuestas académicas que tiene hoy en día la Facultad. “Está el desafío de avanzar en Tecnicaturas y en carreras cortas. Es importante que muchas actividades de la Universidad empiecen suceden la ciudad de Balcarce”, detalló el Rector de la UNMDP, Alfredo Lazzeretti.

Por su parte, el Secretario Académico de la UNMDP, Daniel Reynoso explicó “estamos teniendo un ingreso atípico por la cantidad de inscriptos en nuestra Universidad, podemos decir que estamos en una magnitud superior a los 14 mil inscriptos”.

Notas relacionadas

Minuto Balcarce

<https://goo.gl/gbPcJc>

Diario La Vanguardia

<https://goo.gl/WKnqXq>

La Capital Mar del Plata

<https://goo.gl/6W3svi>

Diario Semanal

“La política de extensión universitaria da sus frutos ampliando la oferta en la ciudad”
versión papel.

En el cierre de la conferencia, el Intendente Reino concluyó “desde el municipio apostamos fuertemente a la educación pública y celebro que las reuniones que hemos tenido con la Universidad, hoy se puedan plasmar en esta realidad sabiendo que tenemos un récord de inscripción”.



Récord de inscriptos en la Facultad de Agrarias

Más de 180 alumnos se inscribieron en la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Mar del Plata para iniciar el ciclo lectivo 2019.

En un nuevo año lectivo, la Facultad de Ciencias Agrarias (FCA) de la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) superó su récord con un total de 180 alumnos inscriptos en las carreras de Ingeniería Agronómica, Lic. en Producción Animal, Lic. en Producción Vegetal y Lic. en Ciencia y Tecnología de los Alimentos.

El Decano de la FCA, José Luis Bodega sostuvo “estamos muy entusiasmados con la cantidad de inscriptos que obtuvimos este año. Esto se debe al trabajo que realizamos el año pasado para incrementar la matrícula”.

Un informe que presentó la Secretaría de Políticas Universitarias (SPU) en el 2018 reveló que el 78% de los estudiantes universitarios va a instituciones públicas y sólo el 4% de los jóvenes se inscribe a las carreras de producción agropecuaria, tecnologías, industria alimenticia y pesca.

En general la carrera de Ingeniería Agronómica de la FCA registraba un promedio anual de 93 inscriptos. Sin embargo, este año tuvo un récord con 126 estudiantes para dicha carrera, mientras que la Lic. en Ciencia y Tecnología de los Alimentos duplicó su matrícula.

La Secretaria Académica, Liliana Carrozzi explicó “a diferencia de otros años, los estudiantes tuvieron la posibilidad de realizar el curso de nivelación a partir del mes de agosto en Mar del Plata, Balcarce y on-line”. Además cuentan con la posibilidad de realizarlo en el campus de la Facultad durante el mes de febrero.

Nota disponible en

<https://goo.gl/vNieTY>



Se realizó la Jornada de Actualización en el cultivo de girasol

El miércoles 20 de Febrero se llevó a cabo la Jornada de Actualización en el cultivo de girasol en la Unidad Integrada Balcarce. El evento estuvo organizado por la Facultad de Ciencias Agrarias (UNMDP), el INTA y ASAGIR.

La jornada estuvo dividida en dos etapas, la primera se realizó en el auditorio de Agronomía, donde las autoridades del INTA, ASAGIR y FCA brindaron unas palabras y luego dieron paso a las exposiciones orales. Durante la segunda fase los participantes recorrieron la red de evaluación de los cultivos comerciales y los ensayos experimentales de girasol.

Durante la jornada estuvieron presentes productores de la zona y estudiantes de la Facultad de Ciencias Agrarias.

Nota disponible en

<https://goo.gl/f2d7wG>



La Universidad de Luján visitó la Unidad Integrada Balcarce

Los estudiantes del 5to año de carrera de Ciencias Agrarias de la Universidad de Luján visitaron las instalaciones de la FCA Balcarce y del INTA. Fueron recibidos por la Subsecretaria de Comunicación, Lic. Constanza Mackrey, quien los acompañó al cultivo de maíz donde tuvieron una charla a cargo de los becarios de CONICET, el Ing. Agr. Mariano Hernández y la Ing. Agr. Carla Alfoso.

Luego continuaron la visita con el docente de la FCA Germán Domínguez en la calicata de la UIB. Además estuvieron recorriendo las aulas de la Facultad y conocieron la oferta de posgrado a cargo del docente Anselmo Odeón. Al finalizar la visita recorrieron los cultivos de papa con la docente Silvia Capezzio y los cultivos de girasol con la docente Carolina Troglia.



La FCA participó de la Jornada de AAPRESID

Docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Agrarias participaron de la Jornada a Campo de AAPRESID.

Los docentes de la Facultad Mauro Briguglio y Alejandra Marino junto con el egresado de la FCA, Germán Berg y los especialistas del INTA Ramona Palmieri, Horacio Berger y Germán Berone hicieron una presentación sobre los cultivos de servicios.



Coordinadores del Programa Marca Mercosur se reunieron en Corrientes

Del 14 al 16 de febrero se desarrolló el Taller de Coordinadores del Programa Marca Mercosur en la ciudad de Corrientes, del cual participaron referentes de distintas universidades de Argentina, Uruguay, Bolivia y Brasil.

El objetivo del encuentro fue evaluar el año de ejecución del programa de movilidad estudiantil y docente, donde participaron todas las Facultad de Ciencias Agrarias de las Universidades que conforman la red Marca.

Liliana Carrozzi, Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias Agrarias (UNMDP) afirmó “trabajamos en la evaluación y en la programación de lo que se va hacer este año en el contexto del Programa MARCA”.

Por su parte, Cecilia Creus, Secretaria de Ciencia y Técnica de la FCA (UNMDP), detalló “este tipo de encuentros resulta sumamente positivo para nuestra Facultad ya que además de participar en el fortalecimiento de los intercambios de estudiantes y docentes, se aprovechan las oportunidades para la integración e internacionalización, contribuyendo a la mejora de la calidad de la educación superior”.

Durante las tres jornadas participaron referentes de las Universidades Nacionales del Nordeste, de Mar del Plata, del Sur, de Lomas de Zamora y de Concepción del Uruguay (Argentina); en tanto que también lo hicieron desde Uruguay la Universidad de la República; de Bolivia y de Brasil la Universidad de Goias y las Universidades Federales de Uberlandia y Lavras.

MARCA

El MARCA es un Programa de movilidad académica regional para carreras de grado acreditadas por el Sistema de Acreditación Regional del MERCOSUR (ARCUSUR) que busca fortalecer las carreras acreditadas, fomentar la integración e internacionalización de la educación superior en la región y cumplir con el objetivo central de integración regional. Para alcanzar dichos objetivos, contempla la movilidad de estudiantes, docentes, investigadores y coordinadores (académicos e institucionales), enmarcadas en proyectos de asociación académica entre carreras acreditadas regionalmente



Primera Convocatoria para Actividades de Extensión

La Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional de Mar del Plata informa que se encuentran abiertas las Convocatorias a:

- 1er Convocatoria de Actividades de Extensión
- Beca de Extensión Universitaria - Centros de Extensión Universitaria - Sede Miramar

Las líneas para la presentación de trabajos son:

- Prácticas Socio Comunitarias
- Actividades en Centros de Extensión*
- Actividades en General

Las propuestas pueden ser realizada por equipos integrados por estudiantes, docentes, graduados, personal universitario y miembros de la comunidad, pudiendo ser responsable de la actividad cualquier integrante de la Universidad.

Las fechas de cierre y presentación son:

- 1er CUATRIMESTRE/ 15 de marzo
- 2do CUATRIMESTRE/ 28 de junio

*La línea Centros de Extensión Universitaria tendrá una sola convocatoria anual.

Para más información se puede escribir a proyectos@mdp.edu.ar, centroseu@mdp.edu.ar, practicaseu@mdp.edu.ar o extensionfca@mdp.edu.ar

BECA DE EXTENSIÓN

INSCRIPCIÓN: 28 DE FEBRERO, 01 Y 07 DE MARZO DE 2019 EN LA SECRETARÍA DE EXTENSIÓN, sita en Juan B. Alberdi 2695 – 4º piso de Rectorado; en el horario comprendido entre las 9.00 y las 12.30 horas.

Requisitos y más información

<https://goo.gl/2E12PG>

1er CONVOCATORIA ACTIVIDADES DE EXTENSIÓN

LÍNEAS	Prácticas Socio Comunitarias	Actividades en Centros de Extensión	Actividades en General
--------	------------------------------	-------------------------------------	------------------------

¿QUIENES PUEDEN PROPONER?	Los equipos pueden estar integrados por estudiantes, docentes, graduados, personal universitario y miembros de la comunidad, pudiendo ser responsable de la actividad cualquier integrante de la Universidad.
---------------------------	---

FECHA DE CIERRE Y PRESENTACIÓN

1 ^{ER} CUATRIMESTRE 15 DE MARZO	2 ^{DO} CUATRIMESTRE 28 DE JUNIO
---	---

La línea Centros de Extensión Universitaria tendrá una sola convocatoria anual

UNIVERSIDAD NACIONAL de MAR DEL PLATA
SECRETARÍA de EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Para más información:
proyectos@mdp.edu.ar | centroseu@mdp.edu.ar | practicaseu@mdp.edu.ar

INCUBADORA UNMDP

DESARROLLÁ TUS IDEAS PARA EMPRENDER E INNOVAR

Si tenés una idea de Negocios con un potencial Innovador, podés ser parte de la Incubadora de Empresas de la Universidad Nacional de Mar del Plata.

Nuestro equipo te acompaña en:

Desarrollar capacidades empresariales

Tutorías para la formulación y seguimiento de proyectos

Resolver problemas técnicos de tu proyecto

Acceder a fuentes de financiamiento

Generar redes de contacto estratégicas

Disponer de espacios de uso compartido

Cierre de la convocatoria:
31 de marzo de 2019

Te esperamos... Llegá tan alto como sueñes!

BASES Y CONDICIONES: <http://incubadora.mdp.edu.ar>

Contacto: incuba@mdp.edu.ar



Más información <http://c1490747.ferozo.com/convocatoria-2019/>



Estamos en todas las redes sociales

-Facebook <https://www.facebook.com/FCABalcarce>

-Twitter <https://twitter.com/fcabalcarce?lang=es>

-Instagram <https://www.instagram.com/fca.balcarce/>



¡No te pierdas de nada!

Accede a nuestra página web y lee números anteriores

<https://goo.gl/oZy8bx>

¡¡Queremos que formes parte del Boletín Informativo de la FCA!!

¡¡Si tenes alguna novedad, evento o noticia y quieres que todos los miembros de la facultad se enteren te invitamos a sumarte a esta comunidad!!

Escribinos a comunicacionfca@mdp.edu.ar y te ayudamos a difundirlo!!

Ediciones Facultad de Ciencias Agrarias

Editores responsable:

Subsecretaría de Comunicación - Secretaría de Extensión
Constanza Mackrey Ciro Tapia